



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

PRIX DE RECONNAISSANCE EN LECTURE

L'ÉCOLE C.-E.-POULIOT REÇOIT UNE DISTINCTION NATIONALE

Gaspé, le 12 juin 2017 – Le 9 juin 2017, à la Grande Bibliothèque, à Montréal, se tenait la cérémonie de remise des Prix de reconnaissance en lecture et des prix Étincelle du ministère de l'Éducation et de l'Enseignement supérieur. Le projet *Tintin, un univers qui s'ouvre sur bien d'autres* de l'école C.-E.-Pouliot s'est mérité le prix spécial de Bibliothèque et Archives nationales du Québec (BAnQ) qui comprend une bourse de 500 \$, ainsi qu'une somme de 300 \$ pour l'achat de livres.

Un projet...

La bande dessinée (BD) est plus facilement associée au plaisir de lire que le roman chez les élèves qui présentent des difficultés de lecture. C'est pourquoi mesdames Annie Dugas et Stéphanie Noël, respectivement enseignante à l'école C.-E.-Pouliot et bibliothécaire à la Commission scolaire des Chic-Chocs, ont eu l'idée de créer une trousse littéraire clés en main permettant d'exploiter la bande dessinée en parallèle avec des ouvrages documentaires. Lorsqu'il est question de BD, la série « Tintin » est un incontournable. Bien documentée, elle traite de plusieurs thèmes en lien avec le domaine de l'univers social et le programme d'éthique et culture religieuse du Programme de formation de l'école québécoise. C'est pourquoi il a été décidé de bâtir la trousse littéraire autour du personnage de Tintin, l'univers de ce héros permet assurément de s'ouvrir sur tout un monde de possibilités.

... qui se démarque

Le projet *Tintin, un univers qui s'ouvre sur bien d'autres* répondait à plusieurs critères de sélection et même au-delà; il encourage, entre autres, l'apprentissage par la lecture dans des contextes signifiants, privilégie l'utilisation des ressources de BAnQ à distance, favorise la collaboration entre le personnel enseignant et celui de la bibliothèque, est interdisciplinaire, amène les jeunes à découvrir une variété d'œuvres et à travailler en concertation avec leurs pairs.

« *Nous avons choisi de récompenser ce projet qui met en relief l'indéniable richesse des bandes dessinées tout en amenant les jeunes à développer leurs habiletés de lecture et de recherche. Par sa démarche qui jette un pont entre la salle de classe et la bibliothèque, le projet récompensé contribue à faire des élèves des lecteurs mieux informés, mieux outillés et plus curieux* », indique madame Geneviève Pichet, présidente-directrice générale de BAnQ par intérim.

« Contribuer à l'amélioration de la qualité du français parlé et écrit, notamment par la lecture, est un objectif important du Plan stratégique de la Commission scolaire. Ce projet, récompensé par un prix de reconnaissance en lecture, vient certainement contribuer à l'atteinte de cet objectif. Toutes nos félicitations à mesdames Annie Dugas et Stéphanie Noël pour l'obtention de ce prix prestigieux », mentionne monsieur Jean-Pierre Pigeon, président de la Commission scolaire des Chic-Chocs.



Monsieur Jérôme Béland, directeur de l'école C.-E.-Pouliot, mesdames Annie Dugas et Stéphanie Noël en compagnie des représentantes de la BANQ

- 30 -

Source :

Commission scolaire des Chic-Chocs

Pour information :

Marie-Noëlle Dion, conseillère en communication

Téléphone : 418 368-3499, poste 5912